

La Fédération cubaine de baseball annonce la formation qui participera aux matchs de préparation au Mexique



La Havane, 16 mai, (RHC).- La Fédération cubaine de baseball vient d'annoncer la formation qui va participer aux matchs de préparation au Mexique.

Les chroniqueurs sportifs cubains ont remarqué l'inclusion de quatre joueurs qui n'avaient pas suivi la base d'entraînement au Mexique le mois dernier.

Les Cubains vont se rendre le 25 mai prochain à San Luis Potosi pour se mesurer à des joueurs de la Ligue Mexicaine de Baseball professionnel.

Ricardo Eizmendiz, chef du département technique du commissariat national de la discipline a déclaré que le but était d'évaluer l'évolution de ces quatre joueurs dans diverses positions.

Ces matchs sont conçus dans le cadre de la préparation de la sélection nationale en vue des Jeux Panaméricains de Lima dont l'inauguration est prévue le 26 juillet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/190884-la-federacion-cubaine-de-baseball-annonce-la-formation-qui-participera-aux-matchs-de-preparation-au-mexique>



Radio Habana Cuba